



Pressespiegel

Ausgabe: 20.07.2017



IGBAU: Fuß vom Gas an Baustellen

Ferienzeit ist auch
Baustellenzeit

Ferienzeit für die einen, Hauptarbeitszeit für die anderen: Im Sommer steigt die Zahl der Straßenbaustellen. Die IG BAU Duisburg ruft daher zu besonderer Vorsicht auf. „Überhöhte Geschwindigkeit und Drängerei im Baustellenabschnitt sind eine Gefahr für die Beschäftigten“, so Bezirkschefin Karina Pfau. Autofahrer sollten den Fuß vom Gas nehmen und ihren Frust über Staus oder Tempolimits nicht an den Bauarbeitern auslassen, fordert die Gewerkschaft. In Nordrhein-Westfalen wird von Anfang Juli bis Mitte September auf 488 Kilometern Autobahn gebaut. „Für die Straßenbauer, die oft nur ein paar Zentimeter neben dem Fahrbahnrand arbeiten, kann Ungeduld am Steuer tödlich enden“, betont die IGBAU-Chefin.

WAZ DU